

die Ökonomischen Probleme der Volkswirtschaft verstehen und in der Lage sind, Menschen sozialistisch zu leiten, ihre Initiative zu fördern und nutzbar zu machen.

*Vordringlid) ist die verstärkte Ausbildung von 7 edmologen.* Sie hat in der Richtung zu erfolgen, daß die Probleme der mechanisierten und automatisierten Produktion gelehrt werden und die ökonomische Ausbildung der Technologen wesentlich verbessert wird. Die Ausbildung der Technologen an den Hoch- und Fachschulen ist so zu vervollkommen, daß auf einer fundierten technischen und ökonomischen Grundausbildung eine Spezialisierung erfolgt.

Die Staatliche Plankommission und das Staatssekretariat für das Hoch- und Fachschulwesen haben gemeinsam mit Wissenschaftlern der Hochschulen und Akademien die erforderlichen Grundlagen zu erarbeiten, um eine langfristige Planung des Bedarfs an wissenschaftlich-technischen Kadern zu erreichen und dem Ministerrat einen exakten Kaderbedarfs- und Entwicklungsplan vorzulegen.

Die Ausbildung technischer Kader mit der Qualifikation von Technikern ist zu verstärken. Entsprechende Berufsbilder und Studienpläne, nach denen mit Beginn des Studienjahres 1961/62 die Ausbildung aufgenommen wird, sind von der Staatlichen Plankommission und dem Staatssekretariat für das Hoch- und Fachschulwesen auszuarbeiten.

Um die Ausbildung der benötigten wissenschaftlich-technischen Kader sowohl auf dem Wege des Direktstudiums als auch durch das Fern-, Abend- und kombinierte Studium zu gewährleisten, müssen feste Formen der Zusammenarbeit zwischen den WB und Betrieben und den Hoch- und Fachschulen geschaffen werden. Diese müssen unter anderem auch dazu führen, daß geeignete wissenschaftliche Kräfte der Betriebe weitgehend zur nebenberuflichen Tätigkeit an den Hoch- und Fachschulen herangezogen werden.

Beschluß des Zentralkomitees vom 23. Juli 1960 (9. Tagung)